
Lo Monaco: “Presidente? SarÃ² sempre un direttore. A Messina non c’Ã¨ stata
grande risposta”

Descrizione

Ospite negli studi di Sportitalia per Calcioâ‚¬Mercato, il presidente del Messina, Pietro Lo Monaco, ha
affrontato diversi temi: “Presidente? Le mie fortune sono sempre venute dal campo, dal lavoro del 
campo, sono e sarÃ² sempre un direttore. Quanto accaduto nell’ultimo periodo a Messina Ã¨ un atto 
d’amore, ma non c’Ã¨ stata grande risposta ed in B e Lega Pro ci sono gravi problemi di 
sopravvivenza. Anche in serie A, con questi budget enormi, non si possono tollerare questi fallimenti 
ma anche i tanti club indebitati. Anche le grandi sono andate oltre ogni limite e non si puÃ² non 
sottolineare le gestioni errate”.

Categoria

1. Brevi
2. Calcio

Tag

1. Acr Messina
2. Lega Pro
3. Lo Monaco

Data di creazione
22 Aprile 2015
Autore
fstraface

MESSINASPORTIVA

default watermark

Page 1
Footer Tagline


